

# 学長、教務部長、学生部長メッセージ

## ～実りある学生生活を～



学長  
秋山 實利

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

大きな夢と希望を持ち、この広島国際大学で学生生活をスタートさせる新入生のみなさんを教職員一同、心から歓迎いたします。

本学は、昨年度から専門職連携教育（IPE）を導入し、「健康・医療・福祉に関わる分野の専門職の仕事についての理解を深め、専門職が連携するチーム医療」を考える機会を設けております。学科や専門領域の壁を越え、お互い切磋琢磨しあいながら、大きく成長してもらえることを願っております。

さて、新入生のみなさんは、新たな大学生活がはじまり、様々な不安を感じておられると思います。そのような時は、遠慮せず教職員に相談してください。必ず、みなさんに最大限の支援を行うことを約束します。また、学生同士が相互に相談し、助け合うピアサポーターも活動していますので、楽しい大学生活を過ごすために、ぜひ活用してください。そして、みなさんの学生生活をより充実させるためにクラブ活動やゼミ活動、ボランティア活動などに積極的に参加されることをお勧めします。まずは、たくさんの友人や先輩、教職員と触れ合い、大学生活に慣れ、失敗を恐れず何事にもチャレンジし、自分の成長に結びつける努力をしてください。

この広島国際大学で大きな夢の実現に向けて、実りのある学生生活を送られることを心から願っています。



教務部長  
焼廣 益秀

## すばらしいスタートを切って充実した大学生活を!

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

大学では自らが学生生活を組み立てる必要があります、学修環境・生活環境も大きく変わります。そのため、入学した今から数カ月間にきちんとした勉強や生活のリズムを作ることが重要です。

1年次前期の「基礎ゼミナール」や「チュートリアル」のような少人数制の授業や総合教育センターなどを活用し、みなさんが充実した大学生活へ向けてすばらしいスタートを切られることを願っております。



学生部長  
加賀谷 有行

## 学生のみなさんの成長をサポートします!

新入生のみなさん、入学おめでとうございます。新入生のみなさんは大学生になった今、何をやりたいと思っていますか。勉強はもちろんですが、「クラブを頑張りたい」、「友達をたくさん作りたい」など、夢や希望に満ち溢れていることでしょう。

夢や希望に向かって何らかの行動を起こすこと、それはみなさんの成長につながることで、本学教職員が一丸となってみなさんの成長を支援します。

# 学部長メッセージ



保健医療学部長  
熊谷 孝三

保健医療学部へのご入学おめでとうございます。みなさんは、いのちの尊厳を重んじて豊かな人間性を求め、診療放射線技師、臨床検査技師、臨床工学技士、救急救命士をめざして勉強することになります。また、チーム医療に対応できるスペシャリストとして必要な教養、基礎力、実践力、問題解決能力を身につけなければなりません。

そして、臨床現場において常に命のそばにいたいことを思い、「病む人の気持ち」が分かる医療人になることを期待しています。



医療福祉学部長  
吉川 眞

医療福祉学部へのご入学、おめでとうございます。みなさんにとってのこれからの4年間は、一人ひとりの持ち味を再確認するために、専門の勉強はもちろんですが、ゼミ活動、ボランティア活動、アルバイトなど、様々なことに積極的に参加して、多くの方たちと交流する機会を持ってみてください。また、様々な人と関わり、様々な価値観や物の見方、考え方に触れれば触れるほど、あなた自身に寄り添ってくれている人の存在に気づくことができますし、あなた自身の価値をも再認識することができるようになると思います。教職員と一緒に、4年間、頑張りましょう。



総合リハビリテーション学部長  
**南山 求**

総合リハビリテーション学部へのご入学おめでとうございます。本学部での学修目的は高齢者や障がいのある方一人ひとりの問題を見つけ、その解決能力を培うことです。そのためには専門的な言葉や内容に出会う必要があり非常に戸惑いを感じるでしょう。そのような環境にあるみなさんの理解を助けることに、私たち教職員一同は工夫や努力を惜しみません。みなさんが孤立せず楽しい学生生活を過ごせるよう、家族・友人そして教職員が見守っています。共に頑張りましょう。



心理科学部長  
**森本 修充**

ご入学おめでとうございます。心理科学部での「新しい」始まりです。多くの知識と技術を学び、多くのことや人と出会ってください。出会いもまた、みなさんの大きな財産になると思います。自分が輝くことを恐れなくてください。人のため、社会のために役に立つ人間になるのだと決意してください。その勇氣を持てば、心理とコミュニケーションは大きな力となります。心理もコミュニケーションも、社会の中にみなさんの生き生きとした居場所をつくる学問です。



看護学部長  
**島谷 智彦**

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。教職員一同、みなさんを歓迎します。保護者の皆様におかれましても、心からお慶び申し上げます。

医療の世界に入られるみなさんには、専門分野の知識だけでなく、幅広い教養と高いコミュニケーション能力が必要です。

そのためには、課外活動、ボランティア、アルバイトなど授業以外の経験も大切です。長いようで短い4年間を有意義に過ごされ、大きく成長されることを期待します。



医療経営学部長  
**宇田 淳**

医療経営学部へのご入学おめでとうございます。医療崩壊が社会問題となり、医療における経営が必要であることが注視されています。

本学部では、医療と医療経営の知識に精通し、経営課題の問題を解決する能力、実践的な医療経営能力を身につけます。そして、患者・家族や地域のニーズを的確に捉え、医療人としての使命を理解し、自覚し、これからの社会保障の分野でマネジメントを担う人材になることを期待しています。



薬学部長  
**宇根 瑞穂**

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。将来、医療現場での活躍を夢見て頑張って来られたことと思います。薬剤師の資格を獲得することは容易なことではありません。しかし、本学での6年間で基礎力から応用力までしっかりと身につけて栄冠を手にしてください。大学では沢山のひとと出会い、多くのことを経験し、様々なことにチャレンジしてください。本学部は今年度で11年目を迎えました。

みなさんと共に新たなページを開いていこうと考えています。



医療栄養学部長  
**八木 典子**

ご入学おめでとうございます。

みなさんは、医療栄養学部が迎える初めての新生です。私たち教職員は、今産声を挙げた医療栄養学部を大切に育み、大きく力強く発展させようと、力を合わせて準備をしてきました。みなさんは第一期生として、私たちと共にこの学部の土台を築く大切な人たちです。先輩がいないため、初めて切り拓く道は厳しく険しいかも知りません。しかし、自分たちで力を合わせて新しい道を創りあげる経験は、一人ひとりの人生にとって貴重な糧となることでしょう。

新しい学部を創る楽しみを共有し、共に助け合いがんばりましょう。

**New!!**

2014年4月から

# 「HIUキャンパスマイレージ制度」が スタートします!

「HIUキャンパスマイレージ制度」とは、日頃から学生のみなさんが自主的・自発的に行っている学内外でのボランティア活動や地域社会貢献活動、学会・研究会等への参加、大学の各種イベントの運営ボランティアなどに対して、ポイントを付与する制度です。貯まったポイントは、図書カードやQUOカード等に交換することができます!各キャンパスの学生支援担当部署でポイントカードを配付していますので、積極的にチャレンジしてください。

## 【対象となる活動の一例】

- オープンキャンパスの補助
- 健康フェアの補助
- 広報スタッフとして取材および記事掲載
- ピアサポーター
- 国際交流ボランティア
- こども図書館の読み聞かせボランティア
- 日本文化体験会の補助
- 内定者から後輩へ就職体験談の発表
- 街頭啓発活動ボランティア
- 子供向け体験講座のボランティア
- バリアフリー映画祭の補助
- 地域からの依頼による祭りの補助
- エイズ予防啓発活動キャンペーンのボランティア
- 学科主催の講演会の受付 など